

令和6年度おいしい給食 2月第1週【2月3日(月)～2月7日(金)】

| | |
|---|--|
| <p>2月3日(月)</p>  | <p>今日、本校では、簡易防災訓練が実施されました。通常の防災訓練に加えて、ねらいを絞って短時間で実施する訓練を年に複数回実施し、防災に対する意識と実践力を身に付けます。有事の際に正しい行動を取ることができるように工夫して取り組んでいきます。</p> <p>昨日は節分でしたので、今日の給食は節分献立でした。</p> <p>いわしの梅煮は、甘辛く煮詰められたソースが骨まで柔らかく煮込まれたいわしに掛けられ、御飯が進む一品でした。いわしを食べ終わったソースに御飯を絡めて食べましたが、それもとてもおいしかったです。</p> <p>せり入りつみれ汁は、ふわっと香るせりの香りがとても良いつみれ汁でした。せりとごぼうのだしの組合せはとてもおいしいですね。つみれからほのかに香るしょうがの風味もとても良かったです。</p> <p>まめまめサラダは、大豆、枝豆、コーンの豆が入っており、節分にぴったりでした。実は、きゅうりが忍ばせてあるのがとても良かったです。</p> <p>豆乳プリン、子供たちも大好きデザートですね。私も大好きです。</p> <p>いよいよ2月に入りました。今月もおいしい給食楽しみにしています。</p> |
| <p>2月4日(火)</p>  | <p>パンにシチューを付けて子供たちはおいしそうに食べていました。</p> <p>鳥肉は柔らかく、ソースもおいしかったです。</p> <p>今日もおいしい給食ごちそうさまでした。</p> |
| <p>2月5日(水)</p>  | <p>2月に入り、各学部では卒業に向けた学習が行われています。今日の検食中、食堂の隣の音楽室からは、合唱の歌声が聞こえてきました。クライマックスのさびの部分の盛り上がり(絶叫?)がとてもすばらしく、子供たちの意気込みが強く感じられました。</p> <p>今日の給食では、学校で育てられたかぶと大根が食材として使われていました。</p> <p>その大根が使われたおでんは、野菜の形をしたかわいいさつま揚げやたくさんの具材が入っており、心も体も温まる優しいおでんになっていました。</p> <p>かぶと白菜の浅漬けは、おでんの優しいだしの風味と浅漬けの塩味の相性が良く、お互いのおいしさを引き立て合っていました。</p> <p>ちぐさ焼きは、厚みがあり食べ応えのあるちぐさ焼きでした。私の検食用のちぐさ焼きは、ケチャップで調理員さんがハートの模様を描いてくださっており、バレンタインにチョコレートをもらう予定のない私はとてもうれしかったです。</p> <p>デザートのりんごは、今年は、気候の関係でりんごがうまく育たなかったところも多いようですが、とても甘くおいしいりんごでした。</p> |
| <p>2月6日(木)</p> <p>高等部入学者選考</p> <p>二次選考</p> | |
| <p>2月7日(金)</p>  | <p>今日は朝から深々と雪が降り積もっています。小学部の児童が、小やみになった時間に少し外で雪遊びをしていましたが、早々に切り上げていました。暦の上では立春を過ぎて春になりましたが、まだまだ春の足音が聞こえてくるのは先のようなです。</p> <p>今日の給食は鳥ごぼう御飯でした。味加減もちょうど良く、とてもおいしい炊き込み御飯でした。私の御飯には、少しお焦げも入っており、それもまたたまらないおいしさでした。鳥とごぼうの相性は最高ですね。</p> <p>ポテトコロケは、のり塩ポテトコロケでした。食べる前に、ポテトチップスののり塩味ですと説明してもらいましたが、そのとおりの味でした。ソースを掛けておいしかったので、逆にポテトチップスにソースを掛けたらどうなるのだろうなどとちょっと考えるのも楽しかったです。</p> <p>つぼみ菜のごまあえは、つぼみ菜の香りとごまの風味がとても良かったと感じました。</p> <p>なめこのみそ汁は、なめこのとろみが体をぽかぽかと温めてくれました。この寒い季節にとてもおいしいみそ汁だと思います。</p> |